
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 森戸 芳史

１ 第３次光市総合計画の達成に向けた道筋について
（１）計画初年度となる新年度予算のポイントと今後へ

の期待について
（２）快適で便利に暮らすために
ア 災害時における道路網の多重性や代替性の確保
イ 公共交通網整備や利用促進
ウ 拠点エリアにおける生活機能の充実

（３）安全安心に暮らすために
ア 三島コミュニティセンターの整備

（４）持続可能な都市経営
ア 介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」の動
向

２ 新型コロナウイルス感染症対策の推進
（１）自宅療養者の買い物代行の仕組みづくり

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 萬谷 竹彦

１ 令和４年度予算について
（１）新年度予算に込めた市長の想いとポイント
（２）財政見通しと財政運営

２ 新型コロナウイルス対策について
（１）３回目のワクチン接種の状況と考え方
（２）光市経済の状況とこれからの対策

３ 公共交通ネットワークについて
（１）交通弱者への対応と取組
（２）デマンド型交通を含むこれからの公共交通の考え

方と取組

４ 幹線道路の整備について
（１）瀬戸風線と光・下松間道路の取組

２



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 大田 敏司

１ 病院局の運営について
（１）介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」の現状

と今後について

（２）大和総合病院と介護老人保健施設「ナイスケアま
ほろば」との関係について

３



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 田中 陽三

４

１ 市民とつながる光市を目指して
（１）令和４年度予算について
ア 第３次光市総合計画実現に向けて、予算に込め

た市長の想い
イ 市民とつながる事業について
ウ 財政状況と長期見通しについて

（２）山口県立光丘高等学校跡地について

２ 光市が目指す教育のすがた
（１）施設一体型小中一貫ひかり学園の新設に向けて
ア 新年度の取組み
イ 財政見込み

（２）不登校支援について

３ 人、地域、暮らしをつなぐ公共交通
（１）光市地域公共交通計画について
ア 目指すすがた
イ 具現化にむけた新年度の取組み



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 仲小路 悦男

１ 水環境保全のための生活排水処理について
（１）公共下水道施設の現状

ア 管渠
イ 汚水中継ポンプ場
ウ マンホールポンプ
エ 流域下水道施設

（２）生活排水処理費用
ア 下水
イ し尿等

２ 病気の予防と早期発見について
（１）光市国民健康保険の特定健診・特定保健指導
ア 受診率の推移
イ 受診率向上の対策
ウ 特定保健指導の内容と終了率の推移
エ 今後の施策

（２）後期高齢者医療制度の健康診査受診率の推移

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 小林 隆司

１ 子ども達が安心して学び続けられる教育環境について
（１）タブレット端末等の活用状況と課題
（２）タブレット端末等導入後の児童・生徒の学びの姿

勢と教職員の働き方の変化

２ コロナ禍における部活動と今後の展望について
（１）コロナ禍において部活動を安全に行うためのルー

ル
（２）コロナ禍における部活動の課題
（３）休日における部活動の今後の展開

３ 誰もが安心して暮らし続けるための人生設計の構築に
ついて
（１）充実した人生を送るための生涯学習機会の提供
（２）退職後の価値観を考える機会の提供
（３）労働者の能力向上につなげていくための学習機会

の提供

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 中村 譲

１ 教育課題への対応について
（１）小中一貫ひかり学園の実現に向けて、前回からの

動きと今後について
（２）新たな居場所「教育支援センター」について
（３）教員不足について

２ 防災指令拠点施設の整備について
（１）令和３年度は基本・実施設計に取組み、令和４年

度は建設に係る工事費が計上されていないが、現
状と予算化を含めた今後の予定は

（２）令和４年度の新たな取組みについて

３ 有害鳥獣対策について
（１）有害鳥獣対策センターについて
（２）捕獲体制について
（３）鳥獣被害防止対策事業について

７



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 西﨑 孝一

１ 野良猫の適正な管理について
（１）動物の愛護及び管理に関する法律について
ア 飼い主のいない猫の引取りについて条例の制定
をする予定はありますか

イ 負傷した猫や猫の死体を発見した者から通報が
あった場合の市の対応について

ウ 動物愛護担当職員は、いますか
エ 「動物愛護週間」に実施しているイベントはあ
りますか

オ ＴＮＲ活動について補助制度を設ける等支援す
る予定はありますか

２ 現行選挙にかかる諸問題と改善策について
（１）投票率向上の方策について
ア 投票率の向上について対策を検討したことがあ
りますか

（２）室積地区における投票所にかかる諸問題について
ア 東ノ庄に投票所が必要ではありませんか
イ 西ノ庄の多くの選挙人が何故近くの「サン・ア
ビリティーズ光」で投票できないのですか

（３）大町会館投票所にかかる諸問題について
ア 駐車台数が少なく室積中学校の投票所が近いこ
とから廃止しても良いのではないか

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 仲山 哲男

１ 自治体ＤＸの推進と情報セキュリティ対策
（１）自治体ＤＸ推進の現状と今後の取組み
（２）情報資産の機密性、完全性、及び可用性の確保の

必要性と対策
（３）物理的・人的セキュリティについての取組み
（４）市立病院のセキュリティ対策について

２ 白砂青松の景観を未来へ伝え残す
（１）海岸松林の保全育成の取組み
（２）砂浜の侵食対策について

９



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 田邉 学

１ 介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」と「大和
総合病院」について
（１）介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」と

「大和総合病院」の関係について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 早稲田 真弓

１ さまざまな脅威から市民の生命・財産を守るために
（１）光市国民保護計画とは
（２）ミサイルが光市上空を通過した場合は
（３）本市システムへの不正アクセスに対するセキュリ

ティ対策は

２ 選挙について
（１）令和４年２月の県知事選挙・県議会議員補欠選挙

について
ア 投票率の状況
イ 投票用紙紛失への対策

（２）投票率向上に向けて
ア 他自治体の取り組み
（ア）投票所へ行くことができない高齢者等への対

策
（イ）若者への対策（啓発活動等）
（ウ）商業施設等への投票所設置等について

（３）新型コロナウイルス感染症による入院または自宅
待機者の投票について

（４）デジタル化に向けて

３ 恵まれた自然を活かした市民の森の活用について
（１）市民の森の成り立ち
（２）コロナ禍以前の活用事例
（３）市民の森の管理状況
（４）市民の森の活用に向けて
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 笹井 琢

１ 民間活力の導入とデジタル化の推進
（１）ネーミングライツやサウンディング調査などの導

入
（２）スマホを活用した市民からの情報連絡システム
（３）デジタル化時代の人材活用

２ 使えば資産、放置すれば負債、空家・空き店舗の活用
（１）市内の空家の状況と危険空家の除却
（２）空き家情報バンクの取り組み
（３）空き店舗への事業所誘致

12



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

13 河村 龍男

１ 通学路の交通安全の確保に向けた取組みについて
（１）推進体制の構築
ア 通学路とは

（２）基本的方針の策定
ア 合同点検の実施方針
イ ＰＤＣＡサイクルの実施方針

（３）基本的方針の公表
ア 情報発信の方法
イ 対策箇所図、対策一覧表の作成・公表

（４）危険箇所の改善について
ア 年次計画

イ 学校の区分判定

通学路交通安全プログラムにのってない

ウ 点滅信号機の撤去と安全対策

13


